



会報

WEEKLY REPORT

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22 R.I.会長

シェカール・メータ

第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

会長/深井弘美

副会長/山本淳

幹事/川端正幸

[四つのテスト] 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第3015回 例会報告

2021.7.30

●例会日/金曜日〈12:30~13:30〉
●例会場/ホテル日航ノースランド帯広
●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
TEL 0155-25-7347

- 点鐘 深井 弘美 会長
- 開会宣言
- ロータリーソング (それでこそロータリー)
- 会長挨拶 深井 弘美 会長



皆さんこんにちは。16日のガバナー公式訪問例会皆様ありがとうございました、無事に終えることが出来ました。

8月からの例会の事です。十勝管内でもコロナウィルスの感染が増えて来ております、本来であれば通常例会にしたい思いはありましたが8月中も会食なしの短縮例会とし状況を見させて頂きたいと思っております。会員の皆様にはFAXにて差し上げる予定でいます。

先週はオリンピックの開会で4連休になった方もいらっしゃると思いますが、皆さんはどの様におすごしでしょうか。ご存じの通りオリンピックの開催までには色々なことが有り、寸前まで出来るのか分からない状況でした。しかし選手の方々はそんなことに捕らわれずに、しっかりとコンディションを整え競技に参加している、アスリートの方の精神力や集中力には感心しています。私も学生時代には卓球をやっていましたので、特に卓球には気になります。今回日本初の金メダルを取ったミックスダブルスの水谷選手や伊藤選手の準々決勝ドイツ戦のフルセットでの6-10からの後がない所からの逆転した心の強さには感動しました。また女子水泳の2冠の大橋悠依さんも素晴らしい泳ぎを見せてくれました。まだこれからも競技は続きますので応援したいと思います。

先日25日の日曜日ですが米山記念奨学会セミナーと財団セミナーがあり参加致しました。財団セミナーでは当クラブの細川パストガバナーの基調講演がありました。パストガバナーは「第一地域「ゾーン1A」ARRFC」という役職です。ARRFCとは何だろう皆さん思わないでしょうか。恥ずかしながら私も知りませんでした。最近の傾向としたロータリー活動の中で英語表示言葉がおおくなってきています、入会歴の浅い方には難しいと感じます。

特に財団関係やRI組織に関する事が多く、TRFと言う略語があるが、私のイメージでは小室哲哉プロデュースのユニットのTRFしかぱっと思い浮かびませんが、これはThe Rotary Foundationの略であり、ロータリー財団のことを意味します。他にもDG(District Grants)DDF(District Designated Fund)など、財団のハンドブックなどには多くの記載を見かけます。

話はそれましたが肝心のARRFCですがこれは(Rotary Foundation Coordinator)、ロータリーの地域リーダーと言われるもので、各分野の知識と職業スキルを生かして、クラブのサポートと強化、ロータリーの人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージの向上に取り組みます。地域リーダーは、地区を通じて、目標を達成するためのサポート、地元や海外で大きな成果をもたらすためのリソースを提供します。また、ロータリー研究会、ガバナーエレクト研修セミナー(GETS)、地域・ゾーンでの研修セミナー、地区研修、その他の行事(依頼された場合)で研修者や進行役を務めます。地域リ

ダーは、RI会長またはロータリー財団管理委員長により3年任期で任命されます(任命の見直しが毎年行われます)。39ある各地域で4人の地域リーダー(RRFC、RC、RPIC、EMGA)から成るチームが編成され、その地域の財団管理委員からのサポートを受け、RI理事がチームの中心となります。

これが補佐になると頭にA(アシスタント)が付いたものです。

RRFCの今年度の主な役割としては

- ・ロータリーの最優先事項であるポリオ根絶を達成するため、ポリオプラスへの支援をロータリアンに促す
- ・ロータリー財団への寄付(特に年次基金への寄付)に関してクラブと地区に支援を提供する
- ・ロータリー補助金についてクラブや地区に情報を提供する

少しかたい話になりましたが、MY ROTARYに登録されると見る事が出来ますので登録してみてください。

■プログラム

新入会卓話 砂金 康弘 会員



皆さんこんにちは、今年2月に入会させて頂きました、株式会社HOK 'KOの砂金康弘です。改めて宜しくお願いします。本日は初めての卓話とのことでとても緊張していますが、長くしゃべって下さと言われてはいますが、しゃべることが苦手なので昨日文章にまとめて来たのでこの文章を読ませていただきます。

会社HOK 'KOはH13に私の父砂金敏が創業し今年12月で創業20年となります、20年30年企業として社員全員で取り組んでいます。

現在の所在地は帯広市西7条南13丁目12番地12です、営業内容はビル用サッシの取り付けと販売です。ビル用サッシだけでなく住宅用サッシもおこなっています。ほかには自動ドア工事、シャッター工事、ガラス工事、車庫、カーポート工事などもおこなっています。

最近コロナ過住宅いる時間が多くなっているせいか、自宅DIYの時間が増える様に感じます。

例年ですが冬近くになりますと、カーポート注文して頂く件数とても増えますが、自宅に電池式の電気錠や電子錠など取付ける方も増えています。自分の安全、安心を求める為だと思います。また不動産などお持ちの方に電気錠などお勧めしたいと思います。入居者が退居するときカギの返却、シリンダーの交換などI式取り替える必要がないのと防犯に優れたスマートで経費削減につながると思います。なので、これからマンションを建てられる方やアパートをもちの方がいらしいやましたら是非申し付けください。

株式会社HOK 'KOのかたわら、メーニー株式会社を興しています内容事業としてアパレル事業、カフェ事業を展開しております、アパレル事業は今年で10年目を迎えます。子供服をメーニーにし、ベビー物から大人の服雑貨など家族みんなで楽しめるように商品を取扱いライフスタイルの提案のセレクトショップをめざし、経営しております、最近出産祝のプレゼントがとても多く自社調べですが道内でも他に無い、お客様の要望に合せた世界にたった一つしかないお客様オリジナ



ルものを制作販売金額は¥6,000～上限ありませんので、皆様是非大切な方の出産祝や誕生日などのめでたいプレゼントの際は、ご相談ください。

実話メーリーの商品券を¥10,000、¥5,000、¥1,000とつけております。こちらの方もご利用ください。また全員がお客様主婦なので孫目線でプレゼントのコーディネートのご案内をしています。店内は相談しやすい雰囲気です。明日夜ナイトセールを初めてやりますので僕もいますので、ぜひ寄っていただければと思います。イベントはここ日航ノースランド8年前に子供服ファッションショーを開催しました一人でも多くの子供たちにお洒落を楽しんでもらい参加する親、おじいちゃん、おばあちゃんに楽しんでもらい、非現実的な体験を家族で体感してもらい思い出の一ページとなるよう企画しました。内容は本格的な照明と音楽の中子供たち一人一人に有志の美容師の力を借りてメイクアップし壇上を歩くとゆう体験型のファッションショー約150人の子供達に参加していただけるイベントになりました。

カフェ事業ですが、場所は帯広駅エスタ東側1Fにて営業しております。僕が学生の時代のステーションデパートはもっと活気があったように思います。あの帯広駅に以前のような活気を取り戻したいと思ひカフェを営業しました。

卓話 神田 京介
皆さんこんにちは、昨年から入会させていただきました。今日は貴重な時間いただきありがとうございます。簡単ではありますが当社の概要となります。簡単ではありますが当社の概要となります。

2つ目は富士スピードウェイに行ってきた話を聞いていただければと思います。弊社は私一人で上げた会社ですが、30数年務めていたのですが平成30年2月に創業、事業内容として保険自動車の損害保険の代理店と、あとレッカー事業とレンタカー事業あと整備外注と言う形でやっていたのですが、自動車保険と言うのでしょうか小さな代理店なのですが、メインは保険会社として始めたのですが昨年末位にちょっと人が集まることになりまして整備工ですが一緒にやりたいと云う、後輩が来てくれて西19条南5丁目に事務所と工場を建設中でございます。工場もご存じの方も多いと思いますがディーラーですとか修理工場と云いましてその中で車検検査できるボデーそれ以外の認証工場を取りまして実は僕も資格を持っているのですが資格を持っているだけではブレーキの交換とかできないとか縛りがありまして、大体モグリでやっている所が多と聞きます。今回消防庁の方に申請して不確数の方々に利用して頂けるかなと思っています。

よく中古車屋と云うと値が高い、安いと云う見方が多いようですが、手前どもとしては、付き合ってくれるお客さんだけの、販売、整備と云うことで数は少ないですが一台一台丁寧にやらせて頂きます。今保険とレッカー事業、保険は話しましたが、保険に入ってるお客さんにとって事故があったとき、故障のあったときの対応が出来るよう企業さんとか会社さんのお客さんには高評価を頂いております。

先日富士スピードウェイに行き5月ですね。行ってニュースで知っていると思いますが、豊田章男社長ドライバーとして水素エンジンの車を運転されると云うことで、手前どもはトヨタの車のレッカーを受けさせてもらっています、BMW、ジープの招待と云うことで行かせてもらっています。本来はBMWの恩恵で行ってきたのですが、富士スピードウェイはトヨタのホームグラウンドですね、僕も今回初めて行って来まし

たけどスピードウェイの中にレクサス研修施設とかテストコースとか、サーキットの中で焼き鳥や水素を売ったりしていましたが、売り込みスペースがありましてその中の仕組みを聞いてみたらほとんどがトヨタ自動車の社員で取り仕切っているかたちです、ミライというくるまがありまして運転は出来ませんが、凄く静かです、凄く静かです、あれは電気自動車よりも水素エンジンの方が実用的なのかなと思いました。

■ニコニコボックスの発表 山本 淳 副会長

鈴木 正孝 会員
今年も宜しく願いいたします。
萩原 敬一郎 会員
妻の誕生日に記念品を頂き有難うございました。
和田 郁夫 旧会員
7月のゴルフ例会優勝しました。参加させて頂き有難うございました。

■理事就任挨拶

職業奉仕委員会 理事 柴田 隆規
皆さん、こんにちは職業奉仕理事長に拝命されました柴田です。20年前に委員長をやらせて頂きました、職業奉仕と言えば20年前と今と感覚も違うだろうし、ロータリーの立場も変わってきている

のなど、そんな感じがします。僕ら入ったところはロータリーは、金看板でありステータスがあった気がします2019年第五奉仕から外そうと話がありましたが何とか免れましてまだ職業奉仕は残っていますが、いずれにしても社会奉仕の一部として残っているのであって、本当に過去の金看板としての職業奉仕で無くなっていく現状かなと思っています、僕は職業奉仕は必要だと思っています、この間漆崎がバナーとそんな話をしたんですけどすごく感銘して頂きましたロータリーとライオンズの違い、ロータリーは職業奉仕、ライオンズは職業奉仕では無いと言う位置まではずれていました。今回僕は理事長だけなので委員長は一宮委員長がいらいしゃます。よくはどういう立場かわかりませんが、おそらく会長の御故意あり重たくない立場を頂いたのかなと感謝しています。ただコロナ過職場訪問が出来なかなと思っています、けど一宮委員長と相談しながら年間頑張ろうと思っています、宜しくお願いします

社会奉仕委員会 理事・委員長 石岡 幸雄

皆さん、こんにちは社会奉仕理事と委員長を担当させて頂きになりました、担当例会が来年5月14日3クラブ合同例会、北クラブが担当となりますので宜しくお願いいたします。ほかに例会やっています秋の交通安全運動、歳末助け合い運動、今年度はちびっ子アイスホッケーの開催2回まだ1回しかやっていませんがコロナ過どうなるかわかりませんが宜しくお願いします。

国際奉仕委員会 理事・委員長 佐藤 三幹

皆さん、こんにちはこの壇上にたつのは何年振りでしょうか懐かしく思います今年度国際奉仕と事で会長からお掛けいたしました、私20数年たちますが始めただと思ひます国際奉仕は、委員会を担当例会が1回有ります9月の10日と聞いております、コロナ過でできるかどうかかわからなですが、国際の方が何名か、おりますので卓話お願いをしようと思ひます1年間宜しくお願いします。

■次週のプログラム予定

「インターアクト例会」

■閉会宣言

■点鐘 深井 弘美 会長

例会案内

（月曜日）広尾RC:日高信金広尾支店 （水曜日）帯広RC:ホテル日航ノースランド （木曜日）足寄RC:足寄銀河ホール21
帯広南RC:北海道ホテル 上土幌RC:川村福祉会館 清水RC:清水町中央公民館
（火曜日）芽室RC:めむろ一どセミナー 音更RC:ハビオ木野 帯広西RC:北海道ホテル
帯広東RC:ホテル日航ノースランド

■出席報告/石井 宏治 出席委員長

会員数	計算に用いる 会員数	ホームクラブ 出席数	メイクアップ	欠席	出席率